



# うえたっ子



## 皆さんに感謝 上田っ子発表会・80周年パレード・式典！



1月25日に行われた「上田っ子発表会」にはたくさんの保護者に参観していただきました。今年度はSDGs（持続可能な開発目標）の学習に取り組み、総合学習を中心にこれまで学んだ学習の成果を発表しました。どの学年もこれまで学んだことをまとめ、自信を持って発表することが出来ました。最初は、緊張した様子の子ども達でしたが、その緊張もだんだんと和らぎ、お父さんやお母さんの前で堂々と発表する姿に子ども達の成長を見ることが出来ました。子ども達が頑張れたのは、家庭での励ましもあったと思います。ありがとうございました。

また、4校時に行われた「創立80周年パレード」にも、たくさんの保護者や地域の方が沿道から

声援を送っていただきました。学校・家庭・地域が連携し、一緒になって祝うことが



出来ました。子ども達も沿道からの声援を受け、とても嬉しそうでした。このパレードを実行するにあたって、たくさんの安全見守り隊の方々が、事前に打ち合わせを行い、ボランティアで参加してくれました。約1000名の周年パレ



ードを成功させることが出来たのも地域や保護者の皆さんのお陰です。その後の式典でもたくさんの寄贈を頂きました。地域から愛される上田っ子達は幸せです。地域や保護者の皆さんに感謝し、その心を忘れずにこれからも頑張ってほしいと思います。

### 異学年交流「たてわり班交流」について



上田小では、少子化で異学年での交流体験が乏しいなか、「校内でできる交流の場=たてわり班活動」を児童会（6年生のリーダーシップ）が中心となって進めています。年間4回の取り組みで2月25日は最後のたてわり班活動です。持参したお弁当を持ち寄りたてわり班で会食します。準備をお願いします。



☆第1回：手を繋いで遠足・広い芝生で1年生を迎える会

☆第2回：初めましての会とミニレク（各班の6年生が運営しました）

☆第3回：クイズ大会（参加者がクイズを出題）

☆第4回：2/25(水)お別れお弁当会（5年生が中心になり運営）



### 6年生 おつかれさまでした！

### 5年生 さらに素晴らしい上田小学校に！

2月2日に、委員会活動の引継式が行われました。6年生を代表して島袋紗希さんは「自分たちで楽しい学校を作るんだという気持ちが大切」というお話をしました。また、5年生の代表、金城すみれさんは「6年生の活動を引き継いで、栽培委員会を頑張っていきたい」とこれからの活動を頑張っていきたい気持ちを話しました。

6年生が中心となってつくってくれた「みんな仲良し、楽しく明るい上田笑楽幸（しょ うが っ こう）」をこれからは、5年生が中心になって、さらに素晴らしい上田小学校にしてくれると思います。5年生全員のチーム力に期待です。



### 縄跳び・校内長縄大会で体力をつけています

です。そんな冬の季節に体を動かす習慣をつけることを目的に、1月は全校児童が縄跳びや長縄に挑戦しました。体育や休み時間を利用して、一人一人が自分の記録や技に磨きをかけました。また、学級対抗の2分間長縄とびに挑戦し、学級対抗で学年チャンピオンを決めます。先週金曜日には、3年生の大会が開かれ、3年5組が92回で一位となりました。これから行われる他の学年も楽しみです。家庭でも一人一人が力を発揮できるよう励ましをお願いします。



寒くなってしまうと外に出なくなったり、体を動かすことが少なくなってしまいがち

